

Die Freuden des Wiedersehens.

(Fortsetzung.)

Banilla verließ oft die Wohnung ihrer liebenswürdigen Gebieterin, und sah sich um, ob nicht Betty käme. Mehrere Tage vergingen, und die sehnlichst Erwartete kam nicht. Eines Morgens befand sich die Negerin bei Fanny, und sang ihr einige kunstlose Lieder. Da stürzte Betty in das Zimmer, fiel vor ihrer Gebieterin nieder, und rief, unterbrochen von Freudenthränen: Ich hab' ihn wieder! ich habe meinen Vater wieder! Der Maure hat mich nicht getäuscht! mein Vater ist in Amerika! ich hab' ihn gefunden!

Fanny war über diese Nachricht sehr erfreut. Ich wünsche dir Glück, Betty, sprach sie freundlich. Warum hast du den Vater nicht mitgebracht?

O das hab' ich! das hab' ich! rief Betty. Er steht vor dem Hause. Darf er vor meine Gebieterin treten?